



Aus meiner Quelle

Göttliche Mutter

Göttliche Mutter, du nährender Aspekt.
Ich rufe dich, göttliche Mutter.
Öffne deinen Schoss für mich,
umarme mich, nähre mich, halte mich
mit deiner ganzen Kraft, mit deiner ganzen Liebe, mit deinem ganzen Licht.
Halte mich und wiege mich, sing ein Lied für mich,
damit ich mich erinnere an meine wahre Kraft,
an meine wahre Liebe, an mein wahres Licht,
an die Urkraft meines Seins,
damit ich wirklich leben kann, ganz lebendig leben kann,
wirklich ganz lieben kann, mein Leben ganz lieben kann,
was immer es auch bringt.
Durchdringe mich mit deiner Kraft, deiner Liebe, deinem Licht,
halte mich ganz fest,
damit ich endlich fühlen kann und damit endlich glauben kann,
dass ich geliebt, gehalten bin,
dass ich nie tiefer fallen kann als in deine Kraft,
dass ich nie tiefer sinken kann als in Gottes Hände,
dass ich stets gehalten bin in Liebe,
in der Liebe allen Seins,
dass ich all-eins bin.
Doch kannst du mich nicht nähren, wenn ich dir nicht vertraue,
wenn ich verzweifelt kämpfe, die Schatten aktiviere
und mich nicht fallen lasse in deinen heiligen Schoß,
wenn ich die Angst abspalte und mich vor dir verschließe aus lauter Angst.
So muss ich mich entscheiden:
Will ich weiter kämpfen, die Schatten mich beherrschen lassen?
Will ich weiter leiden, mich nicht dem Licht zuwenden?
Oder will ich mich dir öffnen, mich dir ganz anvertrauen,
die Schatten integrieren, mein Herz weit für sie öffnen, damit sie heilen können?
Wohlan: Ich entscheide mich:
Ich lasse mich erfüllen von deiner Liebe, deinem Licht.
Ich lasse mich erfüllen von deiner heiligen Kraft,
jede Zelle atmet auf und wird jetzt prall gefüllt mit Liebe, Licht und Freude.
Ich fühle mich geborgen und wunderbar gehalten
und kann die Wahrheit spüren:
ICH BIN GELIEBT! ICH BIN GELIEBT - SO WIE ICH BIN!
Das ist die Wahrheit meines Seins!
Ich spüre es in jeder Zelle, jeder Faser meines Seins und weiß:
Die Angst hat nun ein Ende, ein für alle Mal.
Ich weiß, ich bin gehalten und wunderbar geliebt,
was immer auch geschieht.
So danke ich von Herzen für diese Wahrheit meines Seins
und gebe mich dem Leben hin,
getragen und geliebt, in meinem Sein geheilt.